



*Le sénateur Martin (à droite) se promène en compagnie du premier ministre du Honduras britannique, M. Price.*

programmes déjà en marche administrés par l'Agence canadienne de développement international (ACDI) et de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), le maintien de la politique du Canada concernant l'immigration non discriminatoire, la recherche de solutions aux problèmes d'échanges bilatéraux, le désir des régions d'exporter de plus en plus au Canada, le besoin d'améliorer l'administration de l'important programme canadien d'assistance au développement pour cette région, la possibilité d'une coopération plus étroite dans plusieurs domaines, et les moyens de renforcer la coordination des politiques au Canada.

Le 8 décembre, le sénateur Martin a fait un exposé d'ensemble au Sénat du Canada et cet exposé fournit des détails additionnels expliquant les décisions du Gouvernement. Voici quelques extraits de cet exposé:

« Je n'ai découvert aucun indice de détérioration dans nos rapports. C'est une question que j'ai posée partout où je suis allé. Les réponses furent entièrement chaleureuses et non simplement de pure forme. Pour ma part, j'ai été traité incontestablement avec la plus grande civilité. Dans chacun de ces pays, j'ai été accueilli à l'arrivée par un ministre de premier plan et souvent par le chef du gouvernement. Dans chaque cas, les principales personnalités du gouvernement m'ont consacré beaucoup de temps, tant dans les rencontres officielles